
6 Pièces

180 m²

Réf. 56-AGENCEPREMIERELIGNE

4 200 000 €

Cap-Ferret
Maison à vendre (33970)
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Cap ferret centre - ambiance californienne pour cette villa de 180 m² à

l'atmosphère  de  vacances  chics.  Vous  serez  séduit  par  les  ombrages

du moucharabieh au levé du soleil dans cette majestueuse pièce de vie

comprenant une magnifique cuisine ouverte sur la salle à manger et le

séjour.  100%  de  baies  vitrées  vous  apporte  lumière  et  transparence.

Côté nuit, 4 suites parentales, avec climatisation, dressing et salle d'eau

sur-mesure.  Un  espace  de  couchage  peu  être  prévu  également  pour

accueillir  une  5  ème  chambre.  À  l'extérieur  une  magnifique  terrasse

avec  piscine  exposé  sud/ouest  s'offre  à  vous,  pour  passer  de  belles

vacances  en  famille.  Cap  ferret  centre  -  californian  ambiance  for  this

180 m² villa with a chic holiday atmosphere. You'll  be seduced by the

shadows  of  the  moucharabieh  at  sunrise  in  this  majestic  living  room

featuring a magnificent kitchen opening onto the dining room and living

room.  The  100%  glazed  bay  windows  bring  you  transparent  light.  At

night, 4 master suites with air-conditioning, dressing room and bespoke

shower  room.  There  is  also  space  for  a  5th  bedroom.  Outside,  a

magnificent south/west-facing terrace with swimming pool is perfect for

the whole family to ...

AGENCE-PREMIERE-LIGNE

Av. Andre Armandy, 33970 Lege-Cap-Ferret - 33970 CAP-FERRET

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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